

TELECOMMUNICATION: la Haute-Loire en première place pour la fin des lignes RTC

[ORANGE](#) a annoncé l'arrêt d'ouvertures de nouvelles lignes sur le réseau téléphonique commuté à partir du 15 novembre. Le but est de migrer vers des offres de téléphonie fixe via le protocole internet. Les lignes RTC seront progressivement remplacées. L'[AUTORITE DE REGULATION DES COMMUNICATIONS ELECTRONIQUES ET DES POSTES](#) a présenté vendredi dernier les premières zones concernées d'ici 2023. Parmi elles on compte 157 communes du département de la Haute-Loire. L'arrêt d'ouverture de lignes sur le RTC impacte les personnes qui déménagent ou veulent ouvrir de nouvelles lignes. Les autres pourront continuer à utiliser leur ligne encore quelques temps. 180.000 habitants de l'Auvergne utilisent actuellement ce réseau. www.orange.fr